

やながわ

YANAGAWA 2013.
no.198

6月15日



今号の内容

ページ

- ◆特定健診へ行こう 2~3
- ◆水郷柳川夏の水まつり スイ!水!すい! 4~5
- ◆小川県知事が柳川を訪れ市民と交流 ほか 6
- ◆外国人への住基ネット運用開始 ほか 7
- ◆市民のひろば(8-9) ◆俳句(9) ◆情報わいど(10-13) ◆がんばったね(13-14) ◆もちふみレビュー(14-15) ◆人権・同和教育シリーズ(16)

◆人権・同和教育シリーズ…No.98

わたしの一言あいさつ

城内小学校 4年
荒木 志歩さん

「おはよー、志歩ちゃん。」

「学校」着くと、今日も元気いっぱいやんの明るい声が聞こえます。わたしも、「いらっしゃんに負けないよ！」

「いらっしゃん、おはよー。」
大きな声を返します。すくなく、心がすつきりして元気になります。だから朝のあいさつが好きです。特に、城内小学校の一言あいさつが大好きです。

一言あいさつというのは、相手の名前をよんでもあいさつある

ことです。3年生の1人の全校

一言あいさつは、われた人に

か言えません。でも、これから

は、はつかしい気持ちをなくし

て言いたいと思います。そして、

お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんをいっぱい笑

顔にしたいと思します。

ました。先生が教えてください

ました。でも、さいしょは、は

ずかしくてなかなか言えません

でした。わたしは、周りの友達

をまねして思い切って言ってみ

ました。はじめて言えたとき、

やつたあ、わたしにも「一言あ

さつができた」と、思いました。

この前、3年生のすずほちゃん

が、

「志歩ちゃん、おはよー。」

と、言つてくれました。だから、

わたしもすずほちゃんに、「

すずほちゃん、おはよー。」

と、言いました。そして、わた

しとすずほちゃんは友達になり

ました。その時、あいさつはす

ぐい力があるなあと思いました。

さい近は、何も気にせずに一

言あいさつができます。もう一

言あいさつがあたりまえです。

められます。

近所の方とのあいさつも好き

です。

「ひたにちはば。」

と、学校帰りに声をかけると、

いつも

「今日は、暑かったね。」

と、学校樂しかった。

などと、言葉を返してください

方もあります。何だか、友達になつ

た気分です。

【評】「一言あいさつのすごい力」

に気づいて、いつも一言あいさ

つを心がけている志歩さん。こ

の作文を読むと、その気持ちが

よく伝わってきます。これから

も、志歩さんの一言あいさつで、

友達も地域の人も家族も、笑顔

いっぱいにしてくださいね。

人権	
	環境
共生	

人権作文

市内の小中学生が書いた人権作文を紹介します。